

# VIVAC



HOJA  
INFORMATIVA  
DEL CLUB  
ALPINO LUGONES

AÑO 4

LUGONES, NOVIEMBRE 1981

N.º 7

## Editorial

Tras una ausencia de tres años y medio, de nuevo llega a vuestras manos nuestra hoja informativa VIVAC, en la cual esperamos daros, de una forma continua y con cierta periodicidad, amplia información sobre nuestras actividades y las de nuestros socios, para lo cual esperamos contar con vuestra estimable colaboración.

Para nuestras reuniones disponemos de un nuevo local social, sito en una dependencia de la Casa de la Cultura, dependencia que aunque compartida con otros grupos, nosotros dispondremos para reunirnos los viernes a partir de las 8 de la tarde.

Nuestro propósito en esta nueva etapa que comenzamos es amplio y ambicioso y que podríamos resumir en estos tres puntos:

- Captación de socios
- Amplia actividad deportiva y cultural, y
- Divulgación de toda nuestra actividad.

Para la captación de socios comenzaremos una campaña de divulgación de iniciación al montañismo, con charlas, proyecciones, folletos, etc. de la cual tendreis oportuno conocimiento.

En cuanto a actividades deportivas tendremos marchas y excursiones tanto para infantiles, como para juveniles y mayores, que se irán intensificando a medida que aumente el número de socios y estos nos soliciten nuevas actividades.

Para todos estos proyectos la Junta Directiva no escatimara esfuerzos, pero esperamos contar con la ayuda de los socios, en el ánimo de que entre todos conseguiremos hacer un gran Club.

El Presidente.

## JUNTA DIRECTIVA

La nueva Junta Directiva está formada por:

**PRESIDENTE:**

José Juan Iglesias Pintado

**VICEPRESIDENTE:**

Bernardino Rodriguez Cabezas

**SECRETARIO:**

José Manuel González Molleda

**TESORERO:**

José Antonio Garcia Garcia

**VOCALES:**

José Ignacio Morchón Vázquez  
Raúl González Casaprima

## TENEMOS LOTERIA PARA NAVIDAD EN EL Número 25429

Como ya es tradicional en nuestro Club, este año tambien tendremos loteria de Navidad, a disposición de todos nuestros asociados, familiares y amigos.

Para este año el Club ha comprado veinte mil pesetas del número arriba indicado, que se hará en participaciones de CIEN pesetas, si bien se cobrarán 125, quedando la diferencia a beneficio del Grupo.

Dada la amplia demanda que de la misma tenemos, es por lo que aconsejamos a todos los socios interesados en la misma, pasen lo antes posible a retirarla en evitación de quedarse sin ella.

Ya sabeis donde teneis que retirarla: Casa de la Cultura, los viernes a partir de las 8 de la tarde.

## CAMPAMENTO REGIONAL

Durante los días 23 al 26 del pasado mes de julio, se celebró el Campamento Regional de Montaña, que por Delegación de la Federación Asturiana de Montañismo, fué organizado por el Grupo de Montaña Torreblanca de Oviedo.

El emplazamiento elegido este año para esta celebración fué el Puerto de Somiedo y más concretamente el lugar conocido como la "Pradiella" cerca de Sta. Maria del Puerto.

La asistencia de montañeros fué bastante numerosa, estando representados la mayor parte de los grupos asturianos, incluso el nuestro, aunque con una pequeña representación.

Las actividades durante el campamento fueron numerosas y variadas, a lo que ayudó el buen tiempo reinante.

Queremos resaltar la perfecta organización del G.M. Torreblanca, por lo que desde estas líneas les enviamos nuestra mas sincera felicitación.

## Programa de actividades

### MES DE NOVIEMBRE

- Día 8.- MAGÜESTU, en el desfiladero de las Xanas.
- Día 15.- Travesía Foces de Rioaller.
- Día 22.- Peña Salón.
- Día 29.- Pico Pienzo.

### MES DE DICIEMBRE

- Día 6.- Travesía del Monsacro-Magdalena.
- Día 13.- Belén de Cumbres de la PAM en la Forcada.
- Día 20.- Belén de Cumbres Social en la Figarona.

**LA MONTAÑA ES DE TODOS ¡CUIDALA!**

## Recordando al AMIGO

El pasado mes de setiembre fué el segundo aniversario del fallecimiento de nuestro buen amigo y compañero CASIMIRO ARGUELLES, por ello asistimos al lugar de su fallecimiento, al pie de la Peña el Viento, en donde en su memoria oímos la Sta. Misa en compañía de unos pocos amigos, tras la cual haríamos dicha cumbre, última que haría en su actividad montañera.

Amigo CASIMIRO, tu recuerdo inabarcable está siempre presente entre nosotros.

## NOTICIAS

El nuevo refugio José Ramón Lueje practicamente terminado, ya puede ser usado por los montañeros.

La Federación Asturiana de Montaña se encuentra en periodo de elección de Presidente y Junta Directiva.

Los montañeros asturianos siguen esperando de la Organización del pasado Campamento Nacional de Montaña, celebrado en Pirineos, el envío de las medallas conseguidas en la marcha nacional. Nuestros socios participantes, por supuesto tambien siguen esperando.....

Nuestro Club ha solicitado a la Federación Asturiana de Montaña, la organización de la fiesta de San Bernardo de Monthón de 1.982.

**Nuestro Club organiza excursiones  
para conocer nuestra región**

**¡UNETE A NOSOTROS!**

El pasado domingo día 25 de octubre, se volvió a colocar en La Figarona, la placa con memorativa de la colocación el día 26-10-76 de la Cruz allí existente, y cuya placa había desaparecido; la colocada ahora es una reproducción exacta de la anterior, si bien se le ha colocado un marco de aluminio para su mejor sujeción a la base de cemento.



La placa, cuya foto es la superior, fué colocada por cuatro miembros del Grupo cuya foto también figura al margen.

Una vez colocada y contemplado el maravilloso paisaje, se bajó hasta la base de las paredes, donde ya en compañía de cinco grupistas más se preparó una succulenta paella, unos chorizos a la brasa etc.etc. que fueron degustados por todos los presentes en un ambiente de gran amistad y camaradería.

En resumidas cuentas para ser la primera salida del grupo en esta nueva etapa, resultó amena, divertida y del todo positiva.

Solo nos queda desear que en las sucesivas salidas veamos muchos más los que de una forma activa participemos de la belleza de nuestro paisaje que nos hace posible las salidas de nuestro Grupo.

! Que aproveche ! y  
que se repitan.....

